



# Granma



ORGANO OFICIAL DEL COMITE CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

## Denuncia del periódico "El Sol de México"

● CIUDAD MEXICO, 25 de enero. (PL).—El periódico "El Sol de México" denuncia que el envío de un comando militar argentino para matar dirigentes montoneros y secuestrar al ex gobernador de Córdoba, Ricardo Obregón, es una provocación contra México.

En una amplia nota suscrita por su editorialista, Manuel Buendía, el diario señala que el comando de cinco oficiales del Ejército iba a ser apoyado por una fuerza de 45 hampones y algunos militantes de organizaciones mexicanas de ultraderecha.

El comando, que llegó a esta capital el lunes 16 de enero, fue dotado de 16 mil dólares para sus gastos e iba a disponer de un avión para sacar de aquí, vivos o muertos, a varios dirigentes del Movimiento Montonero, precisa la información.

Entre los miembros del grupo de infiltración, agrega Buendía, se incluía a un experto en aplicación de hipomorfina, antídoto para el cianuro, veneno que los líderes montoneros llevan en cápsulas, para suicidarse antes que dejarse capturar.

La llamada "Operación México", añade, fue ideada por el general Fortunato Gualteri, jefe del Segundo Cuerpo del Ejército y aprobada por el jefe del Ejército, general Viola, y el propio presidente, general Jorge Videla.

El comando estaba integrado por un mayor del Ejército (Ferrer), un teniente (Daniel), un agente policial especialista en identificación (Caravetta) y los civiles Carlos Laluff y Tulio Valenzuela.

Laluff, un traidor al Movimiento Montonero, posibilitó al ejército la captura de Tulio Valenzuela y de su esposa.

Los militares idearon enviar a Valenzuela a infiltrarse en el Movimiento Montonero en México para posibilitar la captura de Obregón y otros líderes, bajo la amenaza de que, en caso de fallar, se daría muerte a su esposa e hijo, actualmente en poder del Ejército.

Una vez en México, Valenzuela tomó contacto con los dirigentes Montoneros, denunció la maniobra y la operación de secuestro y asesinato de los dirigentes asilados aquí y se puso a disposición del Movimiento Montonero.

Valenzuela ha asestado un terrible golpe a los servicios policiales del régimen argentino, pero es muy posible, afirma "El Sol de México", que a estas horas haya sido asesinada su esposa, Raquel Valenzuela, quien siempre estuvo identificada con la forma de actuar de su esposo.

Los sucesos registrados la semana pasada en esta capital, señala el periódico, han permitido conocer que los medios represivos disponen de numerosos agentes en las embajadas argentinas, sumando 75 en Londres y 150 en Madrid.

El personal policial en Londres está integrado por agentes de la Marina, el que está en España por agentes de extranjería entrenados por la CIA en Fort Bragg, y los que están en México son un cuerpo mixto de agentes civiles y militares, precisa la información.